

ABSTRAK

Widi Yuniar, NIM. 3402190396. “Pengaruh Efisiensi Modal Kerja Dan Solvabilitas Terhadap Profitabilitas (Studi Kasus Pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk, yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2021)”. Dibawah bimbingan Ibu Hj. Renny S Purwanti, S. Pd., M.M. (Pembimbing 1) dan Bapak Mukhtar Abdul Kader, S.E. M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum optimalnya profitabilitas Bank yang diakibatkan oleh belum optimalnya efisiensi modal kerja dan solvabilitas bank. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: Bagaimana pengaruh efisiensi modal kerja terhadap profitabilitas; Bagaimana pengaruh solvabilitas terhadap profitabilitas; Bagaimana pengaruh efisiensi modal kerja dan solvabilitas terhadap profitabilitas pada PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk yang terdaftar di bursa Efek Indonesia periode 2011-2021. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: Pengaruh modal kerja terhadap profitabilitas PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk; Pengaruh solvabilitas terhadap profitabilitas PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk; Pengaruh modal kerja dan solvabilitas terhadap profitabilitas PT. Bank Rakyat Indonesia Tbk. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian survey dengan pendekatan data kuantitatif dan analisis data kuantitatif. Sumber data penelitian sekunder ini berupa laporan keuangan tahunan PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk melalui Galeri Investasi pada Fakultas Ekonomi Universitas Galuh. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Terdapat pengaruh positif dan signifikan efisiensi modal kerja terhadap profitabilitas pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk; Terdapat pengaruh positif dan signifikan solvabilitas terhadap profitabilitas pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Artinya jika solvabilitas sudah baik maka profitabilitas bank akan meningkat; Terdapat pengaruh positif dan signifikan efisiensi modal kerja dan solvabilitas terhadap profitabilitas pada PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk. Artinya jika efisiensi modal kerja dan solvabilitas sudah baik maka profitabilitas bank akan meningkat.

Kata Kunci : Efisiensi Modal Kerja, Solvabilitas dan Profitabilita

